
Protokoll der 2. Sitzung der SSV in Koblenz am 19.11.21 

Anwesenheit: 

- Hanna Füller (BCGK) 
- Jonas Endris (BCGK) 
- Dominik Schmidt (BCGK, geschäftsführender Vorstand) 
- Miguel Vickus (Clemens-Brentano Realschule) 
- Nico Schmitt (Sankt-Franziskus Schule) 
- Daniel Gebel (Sankt-Franziskus Schule) 
- Julius Gartig (Max-von-Laue Gymnasium) 
- Greta Une (Max-von-Laue Gymnasium) 
- Paul Freyth (Görres-Gymnasium) 
- Ceyoung Kim (Görres-Gymnasium, geschäftsführender Vorstand) 
- Philipp Beck (Eichendorff-Gymnasium) 
- Rebeka Akácz (Gymnasium a. d. Karthause) 
- Alina Cenkel (Albert-Schweizer Realschule+) 
- Jan Forsewicz (Hilda-Gymnasium) 

Zu Gast: Clara Fruhling (Jugendrat Koblenz) 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung 
2. *Vorstellung d. Ämter und Wahlen 
3. Bericht der Schulträgerausschüsse am 29. September und 3. November 
4. Öffentlichkeitsarbeit/ Social Media 
5. Aussprache über und aktueller Stand d. Probleme an Schulen 
6. Projekte und Vorschläge 
7. Sonstiges, nächster Termin 

Vertagungspassus

Da die mit einem * gekennzeichneten Punkte der Tagesordnung von der letzten 
Stadt-SV-Sitzung am 11.11.2021 wegen Beschlussunfähigkeit vertagt wurden, ist die 
Zahl der anwesenden Delegierten gem. § 49 (1) Satz 2 des rheinland-pfälzischen 
Schulgesetzes für die Beschlussfassung zu diesen Punkten bei der Stadt-SV-
Sitzung am 19.11.2021 nicht relevant – das heißt, wir können über diese Punkte in 
jedem Fall beschließen!



1. Begrüßung 

Um ca. 9:45 Uhr begrüßt Dominik die Anwesenden und weist auf die 3G-Regeln 
bzw. das Hygienekonzept hin. Er schlägt vor, die Wahlen der Ämter vorzuziehen, da 
einige Teilnehmenden früher gehen müssen, dagegen gibt es keine Einwände. 

2. Vorstellung d. Ämter und Wahlen 

Zu den Kandidaten von letzter Sitzung haben sich zusätzlich Paul Freyth zum 
Delegierten der Landesschüler*innenkonferenz und Philipp Beck zum 
Schulträgerausschuss aufstellen lassen. 

Wahlergebnisse: 
Name	/	
Wahlbezeichnung

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen Nicht	gewählt/	
gewählt

Vorstandswahlen

Rounan	Weber 13 0 1 Gewählt

Eddin	Ukic 12 2 0 Gewählt

Rebeka	Akácz 13 0 1 Gewählt

Jan	Forsewicz 12 1 1 Gewählt

Basisdelegation

Ceyoung	Kim	 12 2 0 Gewählt

Dominik	Schmidt 14 0 0 Gewählt

Delegation	zum	
Schulträgerausschuss
Ceyoung	Kim 12 2 0 Gewählt

Dominik	Schmidt 9 3 2 Gewählt

Eddin	Ukic 2 9 3 Nicht	gewählt

Rounan	Weber 2 8 4 Nicht	gewählt

Philipp	Beck 3 5 6 Nicht	gewählt



3. Bericht der Schulträgerausschüsse am 29. September und 3. 
November 

Dominik berichtet von den Sitzungen des Schulträgerausschusses, dass nun CO2-
Ampeln in den Schulen aufgestellt worden sind bzw. werden sollen. Dazu äußern 
sich mehrere Vertreter*innen, dass in ihren Schulen diese Ampeln noch nicht 
eingetroffen sind. Deswegen schlägt Rebeka A. vor, dass sie selbst diese Anliegen 
an die Schulleitung weiterleiten könnte, bräuchte aber mehr Informationen zu diesen 
Ampeln.  

4. Öffentlichkeitsarbeit/ Social Media 

Dominik informiert bzw. erinnert wieder an den Zeitungsartikel, der über die 
(Aufgaben der) SSV informieren soll. 
Anschließend fragt er, ob es Ideen gäbe, den  SSV-Instagram-Account zu gestalten. 
Auf die Nachfrage von Philipp, was bisher schon veröffentlicht wurde auf dem 
Instagram-Account, antwortet Dominik, dass Zusammenfassungen von Protokollen 
und die Kooperation mit dem Kinder- und Jugendbüro bezüglich des Podcasts zur 
Landtagswahl hochgeladen wurden. Rebeka A. schlägt vor, dass man Bilder von den 
SSV-Treffen veröffentlichen könnte, um einen Einblick in die Arbeit der SSV zu 
ermöglichen und die Beiträge lebendiger gestalten zu können, oder dass man auch 
eine Art T. d. o. T. für die SSV organisieren könnte. 
Philipp fügt hinzu, dass man alles Erreichte posten und möglichst schülernahe und 
(jugendlichen)ansprechende Themen behandeln könnte. Paul trägt heran, dass man 
die Umfragetools auf Instagram benutzen könnte, um direkt die Probleme der 
Schulen herantragen zu können. Es kommt die Idee, dass man durch Werbung auf 

Delegation	zur	LSK

Jan	Forsewicz 7 2 4 Gewählt

Rebecca	Gensmann 12 0 1 Gewählt

Rebeka	Akácz 11 2 0 Gewählt

Rounan	Weber 9 2 2 Gewählt

Paul	Freyth 7 3 3 Nicht	gewählt

Dominik	Schmidt 9 2 2 Gewählt

Name	/	
Wahlbezeichnung

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen Nicht	gewählt/	
gewählt



den Schul-Homepages auf die SSV aufmerksam machen könnte und Philipp 
appelliert, dass jede*r Vertreter*in dieses Anliegen an die Schulen herantragen 
sollte. Dominik weist darauf hin, dass dies zuerst mit den Schulleitungen 
abgesprochen werden muss und kündigt an, es werde bis zur nächsten Sitzung 
einen angefertigten Artikel geben, den der Vorstand zusammen schreibt.  

5. Aussprache über und aktueller Stand d. Probleme an Schulen 

Paul meint, das Görres-Gymnasium habe noch immer keine zufriedenstellende 
Digitalisierung vorgenommen und es gebe keine Mülltrennung. Auf dem Gymnasium 
auf der Karthause, berichtet Rebeka A., sei noch immer der Mangel an 
Hygieneprodukten auf den Toiletten gegeben.  

6. Projekte und Vorschläge 

Ceyoung stellt das Projekt „Aufklärung LGBTQIA+” vor und fragt nach Interessenten, 
die sie beim Projekt unterstützen könnten.  
Daran knüpft Paul an, dass man im Rahmen der Aufklärung auch Sexualkunde 
ansprechen könnte und generell mehr Bilder in das Schulleben integrieren könnte, 
um Normalität (Transgender, verschiedene Ethnien etc.) zu schaffen. Rebeka A. fügt 
hinzu, dass man, ähnlich wie bei der Drogenprävention, sich auf Material stützen 
könnte, die von Beteiligten selbst kommt (Videos, Befragungen usw.). 
Zum Thema Sexualkunde meint Paul, Biologielehrern sollten noch offener für die 
Aufklärung sein. 

Neue Projektideen/ Ergänzungen zu letzter Sitzung: 

- digitale Sicherheit (im Abstand von mindestens zwei Jahren wiederholen) 
- schulübergreifende Projektwoche (auch außerhalb des Sportbereichs) 
- schulübergreifendes HaMa 

7. Sonstiges, nächster Termin 

Greta merkt an, dass die Terminfindung für Einige schwierig sein könnte, wenn es in 
der Schulzeit liegt. Dominik merkt an, dass die SSV Treffen gerade deswegen in den 
Vormittag gelegt werden, da sie nunmal die Schule betreffen und so sich mehr Leute 
dazu motivieren könnten. Ansonsten würden Klausurenphasen o. Ä. berücksichtigt. 
Die Sitzung endet um 11:21 Uhr. 


